

## **ABSTRAK**

### **Nilai-nilai Edukatif dalam Ungkapan Kepercayaan Rakyat di Nagari Luak Kapau Kecamatan Pauh Duo Kabupaten Solok Selatan**

**Oleh: Hesti Fiska Marsa Putri/2012**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kurangnya pemahaman masyarakat tentang nilai-nilai edukatif yang terkandung dalam ungkapan kepercayaan rakyat di Nagari Luak Kapau Kecamatan Pauh Duo Kabupaten Solok Selatan. Relevan dengan fenomena tersebut, penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan nilai-nilai edukatif yang terkandung dalam ungkapan kepercayaan rakyat dalam bahasa Minangkabau di Nagari Luak Kapau Kecamatan Pauh Duo Kabupaten Solok Selatan.

Data penelitian ini adalah nilai-nilai edukatif dalam ungkapan kepercayaan rakyat di Nagari Luak Kapau Kecamatan Pauh Duo Kabupaten Solok Selatan. Pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara dengan anggota masyarakat dan tokoh masyarakat Nagari Luak Kapau Kecamatan Pauh Duo Kabupaten Solok Selatan. Analisis data dilakukan secara deskriptif.

Hasil penelitian menunjukkan hal berikut ini. Ungkapan kepercayaan rakyat yang mengandung nilai-nilai edukatif di Nagari Luak Kapau Kecamatan Pauh Duo Kabupaten Solok Selatan ditemukan 79 ungkapan. Dari 79 ungkapan ini, peneliti temukan 17 ungkapan yang mengandung nilai pendidikan budi pekerti, 16 ungkapan yang mengandung nilai pendidikan sosial, 7 ungkapan yang mengandung nilai pendidikan keindahan dan estetika, kemudian 39 ungkapan yang mengandung nilai pendidikan kesejahteraan keluarga. Nilai pendidikan budi pekerti adalah menjelaskan tentang baik-buruk, serta apa yang dilakukan oleh manusia baik dalam kehidupan pribadi maupun dalam kehidupan masyarakat. Nilai pendidikan sosial merupakan suatu bantuan yang diberikan kepada anak untuk dapat hidup dan menyesuaikan diri dengan orang lain, serta dapat memiliki sifat yang baik di dalam masyarakat. Nilai pendidikan keindahan dan estetika adalah suatu pokok penghidupan yang menimbulkan kesenangan bagi banyak orang. Nilai pendidikan kesejahteraan keluarga bertujuan untuk meningkatkan taraf kehidupan dan penghidupan keluarga, untuk mencapai terwujudnya keluarga sejahtera seluruhnya.